

Alumnos de LEINN han celebrado el evento de innovación Kuungana.

08/06/2012

El evento empezó a las 14:00 horas, momento en el cual la empresa Fagor propuso un reto a los convocados y, trabajando en equipo, tuvieron que darle respuesta. De hecho, en la plataforma Kuungana distintas empresas plantean retos y los equipos de trabajo tratan de dar respuestas a estos retos planteados por la empresas.

La participación es libre, "Kuungana no deja de lado a nadie, creyendo firmemente que la innovación no debe tener limitaciones en cuanto a edad, sexo o estudios". La mayoría de las personas que se han acercado al evento han sido alumnos/as, pero también desempleados y personas en activo.

La empresa Fagor ha expuesto problemas relacionados con sus productos a los convocados y las 15:00 horas todos/as se han puesto a trabajar. Para dar respuesta a los problemas planteados se ha incidido en el trabajo en equipo, la investigación, creación y selección de ideas y para terminar el prototipo. La jornada ha sido fructífera para todos/as y al final se ha hecho una valoración de las ideas presentadas. Las mejores ideas se presentarán a Fagor para su posible análisis.

